

Presidente cubano encabeza balance de trabajo del Ministerio de la Construcción



La Habana, 18 mar (RHC) El Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, preside este miércoles el balance anual de trabajo del Ministerio de la Construcción, en la sede de dicho organismo en esta capital.

Según informa la Presidencia de Cuba en Twitter, acompañan Díaz-Canel, el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz; Esteban Lazo, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular; el Comandante de la Revolución, Ramiro Valdés; y la viceprimera ministra, Inés María Chapman, así como el titular de ese Ministerio, René Mesa Villafaña.

En el encuentro se debaten los resultados del trabajo durante el 2019 y las perspectivas para el 2020, período en el cual el programa de construcción de viviendas continúa en la prioridad del gobierno cubano.

Dicho Ministerio que desarrolla los servicios de diseño, construcción e ingeniería con elevada competitividad y aplicando tecnologías de avanzada, fue creado el 23 de mayo de 1963.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/217109-presidente-cubano-encabeza-balance-de-trabajo-del-ministerio-de-la-construccion>



Radio Habana Cuba